

Sainte-Marie. Il est allé ensuite à l'Hôtel-Dieu. De là il s'est rendu à l'Institut des Sourdes-Muettes, puis à Villa-Maria.

Dans l'après-midi il a visité les institutions suivantes : Les Sœurs de la Miséricorde, la Maison-Mère de la Providence, du Bon Pasteur, le pensionnat des Sœurs de Jésus et de Marie à Hochelaga et les RR. PP. du Saint-Sacrement, rue Mont-Royal.

Le lendemain, dans l'avant-midi, Son Éminence a visité le collège du Mont Saint-Louis et l'Institut Catholique des jeunes aveugles.

Dans toutes les institutions le passage du Cardinal a été l'occasion de vives réjouissances.

Dans l'après-midi de vendredi, l'illustre visiteur est revenu à Québec, à bord du wagon privé de sir Thomas Shaughnessy, gracieusement mis à sa disposition par le président du Pacifique.

A la gare étaient venus le reconduire S. G. Mgr Bruchési, S. G. Mgr Gauthier, évêque auxiliaire de Montréal, Mgr E. Roy, P. A., V. G., Mgr P.-A. Dubuc, P. D. et, plusieurs prêtres. M. le maire Médéric Martin se trouvait également à la gare, et présenta officiellement les souhaits des citoyens de la ville de Montréal à Son Éminence.

— Un incendie désastreux a détruit l'Académie La Salle, institution dirigée par les Frères des Écoles Chrétiennes. Ce bel édifice, élevé en 1911, avait coûté plus de \$350,000.

On reconstruira l'établissement, mais cette fois à l'épreuve du feu.

— La nouvelle église de Saint-Amable de Verchères a été la proie des flammes. On venait de la terminer. La dédicace n'en était pas encore faite.

— Vendredi, le 11, à 7 heures du soir, est pieusement décédé à la Trappe d'Oka, le vénérable chapelain des religieuses Trappistines de Saint-Romuald. Originaire du diocèse de Quimper, le R. P. Abraham Myronnet était venu, après douze années de missions chez les nègres d'Haïti, demander au cloître cistercien la satisfaction de ses aspirations à une vie plus austère et plus entièrement consacrée à Dieu.

Nommé en octobre 1913 chapelain à Saint-Romuald, il dû, il y a un mois, rentrer dans son monastère. Le mal qui le minait depuis longtemps et qu'il essayait de dissimuler, exigeait des soins qu'on ne pouvait lui donner dans son aumônerie où il se trouvait complètement isolé. Il a succombé vendredi après une lente et douloureuse agonie supportée avec une résignation admirable, emportant les regrets de tous ses frères, de ses chères Trappistines, et de tous ceux qu'il a édifiés par sa grande foi, sa piété ardente et son endurance à toute épreuve.

Saint-Boniface. — Les nouvelles de la santé de S. G. Mgr Langevin sont des plus rassurantes. Grâce au repos complet dont il jouit sous le ciel du Texas, il se remet rapidement des fatigues éprouvées durant son continuél surmenage des dernières années.

Toronto. — En pleine ville de Toronto, dans la citadelle de l'orange, des jeunes Canadiens-Français, grâce aux encouragements de l'abbé Lamarche, viennent de fonder un Cercle de l'A. C. J. C.